



JOSEPH GAUTHIER

ENTREPRENEUR DE LA PEINTURE — 292, RUE SAINT-JOSEPH.

M. Joseph Gauthier, dont on voit ci-haut une photographie, est né à la Baie-Saint-Paul, comté de Charlevoix, le 14 janvier 1844, du mariage de sieur Eusèbe Gauthier et de dame Edith Perron. Il était âgé de huit ans, lorsque sa famille vint demeurer à Québec. Il étudia chez les Frères, et entra en apprentissage comme peintre-décorateur à l'atelier de feu M. Julien. Les grands succès obtenus par l'importante maison qu'il dirige avec son frère Ovide sont une preuve de ses aptitudes remarquables dans l'art de la peinture, et on peut dire qu'il est peu de maisons du genre dans la province qui soient plus avantageusement connues. La peinture et la décoration de pas moins de soixante-quinze à quatre-vingts églises ont été exécutées par cette maison. Citons entre autres la basilique de Sainte-Anne-de-Beaupré, l'ancienne et la nouvelle églises de Beauport, celle de Sherbrooke, la restauration de la basilique de Québec, les décorations de l'église Saint-Jean-Baptiste, celle de la congrégation de Saint-Roch et une foule d'autres.

Il est impossible de ne pas mentionner d'une manière spéciale le nouvel hôtel de ville de Québec que tout le monde dit être un chef-d'œuvre et qui a été décoré sous la direction de cette maison.

En 1868, il épousa mademoiselle Céline Villeneuve, de qui il eut six enfants.

En 1869, il forma avec son frère un acte de société pour fonder la maison qui porte pour enseigne : Joseph Gauthier & Frère.